
Director de Venezuela: “hay que
dar crédito al picheo de Cuba”

Guadalajara, México, 2 feb (ACN) Omar López, director del equipo venezolano Caribes de Anzoátegui,
resaltó en esta ciudad la buena labor de los lanzadores Cuba durante el primer partido de la Serie del
Caribe 2018, efectuado hoy entre esos conjuntos.

En la conferencia de prensa posterior al desafío expresó que lo más justo es dar crédito a los tiradores
cubanos, quienes mantuvieron dominada a los bateadores venezolanos durante la primera parte del
desafío.

Explicó que los venezolanos tuvieron más de 24 horas de viaje para llegar a Guadalajara, provenientes
de su país, por lo cual se sentían un poco cansados.

No quiero que suene a excusa, pero esa es la verdad; con el descanso de la noche de hoy debemos
estar mejor mañana, agregó quien se desempeña como timonel de los Caribes desde hace cuatro
temporadas.



Dijo que los Alazanes, nombre del elenco de Cuba, batearon bien los lanzamientos en rompimiento, y
lograron estar delante en el marcador casi todo el tiempo.

Lóez aprovechó la oportunidad para felicitar al pueblo mexicano por el entusiasmo y acoger las dos
últimas Series del Caribe.

El lanzador abridor por los Alazanes este viernes fue el derecho Lázaro Blanco, quien permitió dos
carreras y cinco hits en seis entradas de labor, incluido un jonrón y un tubey.

También trabajaron los relevistas Miguel Lahera y Raidel Martínez, este último consiguió el último out del
desafío, con ponche al quinto en la tanda venezolana, Luis Jiménez, cuando las bases estaban llenas,
para concretar el triunfo, con marcador de seis anotaciones a cuatro.

Este sábado, los Alazanes se enfrentarán a los Tomateros de Culiacán, de México, en un partido
planificado para las nueve de la noche, hora de Cuba.
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